

<イベント事後レポート>

ヨドバシカメラマルチメディア梅田で昨年も大好評のeスポーツイベントが今年も開催！

プロeスポーツチーム「REJECT」の選手が SteelSeries 最新製品を使用して一般客と白熱バトル

スティールシリーズジャパン株式会社（所在地：東京都千代田区、以下スティールシリーズ）は、2022年8月27日(土)、28日(日)に開催された「ヨドバシeスポ祭」に出展し、スポンサーードしているプロeスポーツチーム「REJECT」からは takej 選手と Anthem 選手が人気FPSゲーム「VALORANT」で来場者とバトルを行いました。



28日(日)に行われた「REJECT」のステージには約270名もの観客が集まり、開幕前から熱気を帯びたものとなりました。進行は有名実況者OooDaさんをお迎え、「REJECT」からは takej 選手と Anthem 選手が登場し、お客様の中から抽選で選ばれた16名がプロゲーマーと来場者参加型のミックスマッチを実施しました。憧れのプロ選手たちの華麗なプレイに翻弄されながらも終始楽しんだ様子で、プロならではのハイレベルな技術を駆使した試合運びで会場は大いに盛り上がりました。



最後に、takej 選手と Anthem 選手との撮影会とじゃんけん大会が行われ、本イベントの締めくくりとなりました。

REJECT 選手 使用製品

ヘッドセット：Arctis Nova Pro Wireless

キーボード：Apex Pro Mini Wireless

マウス：Prime Wireless



○リリース内で使用されている画像についてはこちらよりダウンロードいただけます。

<https://vectorincgroup.box.com/s/y7f35r5jwdd6py0svxuu0vmfc1e37as>

<SteelSeries について>

「SteelSeries（スティールシリーズ）」は、2001年にデンマーク・コペンハーゲンで創業された、品質、技術、機能性にフォーカスするゲーミングギアブランドです。創業当時に発表した業界初ゲーミングマウスパッドはじめ、ヘッドセット、キーボード、マウスを主要製品として展開し、「FOR GLORY」をモットーに、一般ユーザーからプロゲーマーまで、様々なゲームレベルのパフォーマンス向上及び、競技勝利に向けて製品開発を行っています。また、eスポーツ業界へのイノベーションを数多く実現し、2002年に業界初eスポーツ選手とのコラボレーションや、eスポーツイベントへのスポンサー就任、さらに2004年以降に業界初ゲーミングヘッドセット業界初メカニカルゲーミングキーボードの発表など、様々な業界初を成し遂げており、これからもeスポーツ文化へのサポート活動を積極的に行って参ります。

SteelSeries 公式サイト：<https://jp.steelseries.com>

Twitter：<https://twitter.com/SteelSeriesJP>